

Deportes Copiapó anuncia nueva “Ciudad Deportiva” para favorecer el desempeño del club y la formación de divisiones menores

El recinto se emplazará a 3 kilómetros al norte de Copiapó en un terreno cedido por Minera Carmen Bajo.

Durante la ceremonia realizada ayer en Antay Casino y Hotel donde el Club de Deportes Copiapó realizó el evento “Somos Ciudad Minera”, el Presidente de la Institución, Luis Galdames, anunció la futura construcción de una “Ciudad Deportiva”, con instalaciones de primer nivel, para facilitar el entrenamiento tanto del primer equipo, como de las divisiones menores del club.

Para eso se realizó en la ceremonia, la entrega de un terreno de 6 hectáreas, de parte de Minera Carmen Bajo, que servirá para emplazar el recinto, el cual estará ubicado a 3 kilómetros al norte de Copiapó.

“Me enorgullece dar a conocer este proyecto, que no queda solamente acá, es importante el desarrollo deportivo formativo de las divisiones menores, en ese proceso de buscar alternativas, hemos

golpeado diferentes puertas, y nos recibió la Minera Carmen Bajo, que creyó en nosotros, y hoy tenemos que dar a conocer que tenemos un terreno de 6 hectáreas, para el futuro complejo deportivo, para el león de Atacama, esto va a marcar un antes y un después en la región, sobre todo

para el beneficio de nuestros niños”, dijo Galdames en la Ocasión.

Por su parte, Richard Leyton, arquero de Deportes Copiapó opinó:

“Creo que es una excelente noticia para el club, para la comunidad, también para la ciudad, para dar importancia al tema formativo, no solo

formar jugadores sino que personas, para que Copiapó siga creciendo, sin duda que tener un lugar propio con buenas instalaciones, va a permitir que

para cualquier jugador sea tentador venir a representar a Deportes Copiapó”.

